

**JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ**

RECLAMA AL INE POR
ORDENARLE BAJAR UN VIDEO:
"LAS DOS SEÑORAS LLEVAN
AÑOS VIOLANDO REGLAS
ELECTORALES". **PÁG. 34**

TRAS FALLO POR VIDEO

Rivales violan la ley y el INE calla, acusa Álvarez Máynez

El aspirante presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, reclamó que el Instituto Nacional Electoral les haya ordenado bajar el video donde Samuel García, gobernador de Nuevo León, anunció su *destape*.

En redes sociales compartió un video en el que señaló que tanto Morena como la coalición PAN-PRI-PRD llevan meses haciendo campañas adelantadas.

“Sería de risa, sino es que hay una cosa muy importante. Hemos documentado y denunciado que

las dos señoras de la vieja política llevan meses, tal vez años, violando las reglas electorales y no respetaron los tiempos de la precampaña”, sentenció.

Asimismo, acusó a las candidatas de presuntamente fondear sus campañas de forma ilegal.

“Se los están robando de los gobiernos que tienen o están financiándose con ingresos oscuros que le van a costar mucho a México, o incluso el posible financiamiento del crimen organizado”. —*Pedro Hirriart*